
 
 
 
Sehr geehrter Herr Benjamin, 
 
ich freue mich sehr über den Steckbrief, den Sie mir geschickt haben. 
Wir von der königlichen Akademie in Königsbruch sind an Ihren 
Forschungsergebnissen zum Schnüffel sehr interessiert. 
Gibt es eine Zeichnung, auf der wir sehen können, wie ein solches Exemplar 
aussieht? 
Dürfen wir Ihre Forschungen in der Enzyklopädie der Wesen 
veröffentlichen? 
Auch sind wir an persönlichen Berichten von Begegnungen mit fremden 
Wesen interessiert. 
 
Fragen, die mich als Wissenschaftlerin beschäftigen: 
 
Wie war die Begegnung mit dem Schnüffel? 
 
Gibt es mehrere Schnüffel oder sind sie als Einzelgänger unterwegs? 
 
Sind Schnüffel gefährlich? 
 
Welchen Nutzen könnten wir aus dem Umgang mit einem Schnüffel ziehen? 
 
Mit freundlichen und kollegialen Grüßen, 

Greta von Taubenschlag 


